

Sehr geehrter Herr Bedorf,

wir möchten uns ganz herzlich für das phantastische Feuerwerk auch im Namen des Brautpaars bedanken.

Das Feuerwerk war der Höhepunkt des Hochzeitfestes und wurde vom Brautpaar und allen Gästen in den höchsten Tönen gelobt: *Wunderbar*, *Nicht zu toppen*, *phantastisch*, *grandios*, *herrliches Zusammenspiel von Musik und Feuerwerk*.

Wirklich beeindruckend war die Choreographie von Musik und Feuerwerk. Jeder Effekt *traf* genau den passenden Ton.

Das Feuerwerk war ein einmaliges Erlebnis und wird uns allen immer in Erinnerung bleiben.

Wir sind mit Ihrer Beratung und Durchführung sehr zufrieden und werden Sie gerne weiterempfehlen.

Vielen Dank und Viele Grüße!

Familie Geuenich